



Lage

Die Kanzlei ist in der Herzog-Heinrich-Straße 9 gelegen. Sie befindet sich zwischen Klinikviertel und Theresienwiese in ca. 13 Gehminuten Entfernung vom Münchener Hauptbahnhof. Auch vom Goetheplatz und der Theresienwiese ist die Kanzlei in ca. 6-8 Gehminuten erreichbar.

Anfahrt mit dem Auto

Von Norden kommend über die Paul-Heyse-Straße südwärts, die auf Höhe des Georg-Hirth-Platzes in die Herzog-Heinrich-Straße übergeht. Von Süd-Westen kommend über die Lindwurmstraße, an der Kreuzung Lindwurm-, Kapuziner- und Herzog-Heinrich Straße (am bekannten Lindwurmstüberl) links in die Herzog-Heinrich-Straße; von Süd-Osten kommend über die Kapuzinerstraße, an der Kreuzung Lindwurm-, Kapuziner- und Herzog-Heinrich Straße (am bekannten Lindwurmstüberl) geradeaus in die Herzog-Heinrich-Straße.

Parkmöglichkeiten

Wir können Besuchern Parkplätze in unserem Innenhof anbieten und bitten ggf. um entsprechende Anmeldung. Alternativ sind gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten (mit Parkschein) in den umliegenden Straßen vorhanden.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Münchener Hauptbahnhof bringt Sie die Buslinie 68 (City-Ring-Linie, die entgegengesetzte Richtung zum Hauptbahnhof bedient die City-Ring-Linie 58) zum Georg-Hirth-Platz, von dem aus Sie die Kanzlei in ca. 2 Gehminuten in südlicher Richtung erreichen. Alternativ können die U-Bahn-Linien U4 und U5 (Richtung Westendstraße bzw. Laimer Platz) genutzt werden, von der Haltestelle Theresienwiese, Ausstieg hinten am St. Paul Platz, erreichen Sie die Kanzlei in ca. 5 Gehminuten in östlicher Richtung (über Pettenkoferstraße und Georg-Hirth-Platz).1.

Fußweg vom Hauptbahnhof

Vom Marienplatz können Sie mit den U-Bahn-Linien U3 und U6 (Richtung Fürstenried West bzw. Klinikum Großhadern) zum Goetheplatz fahren, von dort erreichen Sie die Kanzlei in ca. 6-8 Gehminuten in westlicher, dann nördlicher Richtung (über Mozartstraße, Herzog-Heinrich-Straße und Kaiser-Ludwig-Platz).